MEDIO: PORTAL EL HERALDO DE CHIHUAHUA

FECHA: 20/NOVIEMBRE/2014





Gana Chihuahua el Premio al Buen Gobierno Municipal

Por seguridad y políticas públicas

El Heraldo de Chihuahua 20 de noviembre de 2014

Chihuahua, Chihuahua.- El presidente municipal de Chihuahua, Javier Garfio, recibirá mañana el "Premio al Buen Gobierno Municipal" por parte de la Federación Nacional de Municipios de México (Fenamm), la Procuraduría Federal del Consumidor y el Banco Nacional de Obras y Servicios en la ciudad de Guadalajara, Jalisco, dentro del marco de la Conferencia Anual para los Municipios 2014.

Dicho reconocimiento se otorga a la presente <u>administración</u> municipal por presentar innovadoras soluciones en la evaluación del desempeño integral y de seguimiento (Siesmunch), herramienta interna que permite la eficiencia y eficacia de la gestión municipal, y que hoy constituye un ejemplo digno de replicarse en todos los municipios del país.

Asimismo, el reconocimiento refiere a la <u>ciudad</u> de Chihuahua como la gestión municipal más destacada en el estado, pues no sólo establece estándares de medición de desempeño, sino. a su vez, muestra claros avances en materia de seguridad pública, además de las políticas y acciones encaminadas en beneficio de sus habitantes.

La Fenamm es la instancia de representación de municipios más grande e <u>importante</u> y representativa de México, pues agrupa a más de 1,625 municipios, sus presidentes municipales, síndicos, regidores y funcionarios, y fue fundada en 1997.

Tiene como principal misión el fortalecimiento de los municipios en el país, además de promover iniciativas que impulsen reformas estructurales en los ámbitos político, legislativo y hacendario.

Impulsa a su vez el fortalecimiento y modernización de las finanzas y de la Hacienda pública municipal para ampliar las fuentes de ingresos y dotar de mayores potestades tributarias a los ayuntamientos.

Por ello, este premio representa un claro ejemplo de que Chihuahua se sigue transformando para un mejor futuro, puesto que recientemente el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco) puso a la capital del estado capital como ejemplo a nivel nacional como una de las ciudades que más crecimiento en competitividad tuvo en un año de gobierno, aseveró el jefe de Gobierno Municipal.

"El trabajo de todo un año se ha visto reflejado de muchas formas, pues se han implementado estrategias de administración urbana que buscan el beneficio no sólo para unos cuantos, sino para toda la ciudad, como lo es la movilidad urbana y el estricto apego al Plan Director Urbano.

Y es que nuestra ciudad ahora también es bien vista a nivel nacional por su propuesta de Ciudad Compacta, mediante la que se aprovechan los espacios vacíos en la mancha urbana, evitando así el crecimiento desmedido de manera horizontal, agregó.

Aunado a ello, el pasado mes de abril del presente año, Fltch Ratings ubicó a nuestra ciudad dentro de las 4 ciudades más confiables y de menos riesgo financiero, al lado de Apodaca, Puebla y San Pedro Garza, con una calificación de AA, reconocimiento que se fundamenta en los resultados financieros positivos de los últimos años, registrando una generación alta y creciente de ahorro interno, manteniendo así su fortaleza crediticia y de finanzas transparentes, además de sanas.

De tal forma que la gestión municipal encabezada por Garfio Pacheco, en el primer año ha resaltado por la contundencia en los proyectos encaminados al beneficio ciudadano y de desarrollo, como de evaluación de desempeño, elevando al máximo la optimización de los recursos materiales y financieros.

Cabe mencionar que el Premio al Buen Gobierno Municipal se entregará durante una ceremonia de gala en la conferencia de municipios que albergará un foro que ofrece a los municipios perspectivas actualizadas sobre la medición y evaluación del desempeño de la administración pública dentro del presupuesto de resultados.